

DAS BESTE ZUM SCHLUSS

SUPERLATIVE AUS ÖSTERREICHS GEMEINDEN

Österreichs Gemeinden können mit einer Vielzahl an Einzigartigkeiten aufwarten. Manche davon sind gar Europa- oder Weltrekorde.



FOTO // Cafe Tomaselli

Das **älteste** (noch betriebene) **Kaffeehaus Österreichs** befindet sich nicht etwa in Wien, sondern in der Landeshauptstadt **Salzburg**. Das Café Tomaselli am Alten Markt kann auf eine Geschichte bis ins Jahr 1703 zurückblicken.



Ältestes Kaffeehaus Österreichs

Der Titel „**Best Tourism Village**“ wurde von der Welttourismusorganisation (UNWTO) an weltweit 32 Orte verliehen. Gleich zwei Auszeichnungen gingen nach Österreich, und zwar nach **Wagrain** (Foto) und **Zell am See**.



Bestes Urlaubsdorf der Welt



FOTO // Mapper 07 CC BY-SA 3.0

In **Hallstatt**, genauer gesagt in den dortigen Salzwelten, befindet sich die **älteste Holzstiege Europas**. Sie wurde nachweislich bereits im Jahr 1344 v. Chr. benutzt und ist somit mehr als 3.300 Jahre alt.



Älteste Holzleiter Europas



FOTO // Bergauer